
Die Elektromobilität ist auf dem Vormarsch. Die dafür dringend notwendige Infrastruktur hinkt 
gleichwohl deutschlandweit hinterher. 
 
Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie hoch ist die jeweilige Kapazität aller 37 öffentlichen Ladesäulen für E-Autos im 

halleschen Stadtgebiet? (Bitte nach Ladesäule einzeln aufgelistet) 

2. Kann damit die Versorgung der E-Mobile auch in Zukunft sichergestellt werden? 

3. Entspricht es den Tatsachen, dass die EVH die Lademenge an einigen Ladesäulen im 

halleschen Stadtgebiet reduziert? 

4. Wenn ja, an welchen Ladesäulen und warum? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 

 


